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◇歌唱  「それでこそロータリー」 「かあさんのうた」    ◇黙祷［泉不二夫会員 ６月 14 日ご逝去］ 
◇入会セレモニー［加瀬義明君］    ◇会長挨拶   ◇幹事報告     
◇卓話 「東日本大震災と大槌町」 川端理香様（ゲストスピーカー・管理栄養士） 
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＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

２０１２～２０１３年度 

2013 年 6 月 20 日（木） 第２５８３回例会 天候：雨 司会：横山貢副幹事 No. 46 

◎ゲスト・ビジター紹介 

川端理香様 （ゲストスピーカー・管理栄養士） 

◎入会セレモニー 

加瀬義明君（紹介者：加藤寛君・古知屋光洋君)  

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊次・地区会員増強・会員維持セミナーの案内 

 ・７/１４（日） １４：００～１７：００ ・藤沢産業センター８階

「情報ラウンジ」 ・テーマ：会員増強の成功事例紹介 

＊次年度地区会員増強セミナーにおけるパネラーの依頼

と事前打ち合わせ会開催の案内 

 ・７/３（水） １６：００～１８：００ ・ガバナー事務所５階「会

議室」 

＊「会員増強及び拡大月間」（８月）卓話について 

＊２０１３－１４年度 第２７８０地区財団セミナーの案内 

 ・７/２０（土） １３：００～１７：００ ・藤沢産業センター８階

「情報ラウンジ」 

＊社会奉仕セミナー開催の案内  ・７/２４（水） １５：００～

１７：００ ・第一相澤ビル６Ｆ「会議室」 

◇茅ヶ崎市経済部産業振興課より  「津波避難誘導看

板」最終デザインの通知 ・除幕式 ７/６（土） ９：３０～ 

◇ハイライトよねやま１５９   

◇タウンニュース 

◎会報 着 綾瀬 
◎委員会報告 

会長エレクト［出口会員］：次年度 

組織図は次週例会時に配布します。 
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6 月 13 日に開催された俳句同好会句会に於ける作品のご紹介です 新入会の加瀬義明会員 

泉不二夫会員への黙祷 



 
◎出席報告  梅田弘人会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
６／２０ ２５８３ ４０ ４０ ３６ ２ ２ ９５．００％  

６／６ ２５８１ ４０ ３４＋５ ３３ ０＋２ ４ ８４．６２％ ８９．７４％ 

 ◎スマイル報告 稲毛 隆会員 

田中賢三君① ゲスト谷沢さん、中国営口の工場視察たいへん

お世話になり、有難うございました。川端さん、本日のスピー

チよろしくお願い致します。６月 18 日会議所総会たいへんお世

話になりました。 
田中賢三君② 吉田さん、貴重な本を有難うございました。参

考にさせて頂きます。加瀬さん、入会おめでとうございます。

Enjoy Rotary. 
和田幸男君 加瀬さん、入会おめでとうございます。谷澤さん、

ようこそ。川端さん、卓話よろしくお願い致します。 
吉田恵子君 社内の夏の制服をアロハ着用に変えました。新し

いデザインが茅ヶ崎らしくていいと思います。 
山口利通君 ゲストの皆様ようこそ。ロータリーの例会をお楽

しみ下さい。加瀬さん、入会おめでとうございます。ローター

アクト出身第１号ですね。 
出口敬純君 加瀬さん、入会おめでとうございます。川端さん、

卓話よろしくお願い致します。 
平井 茂君 ゲストスピーカー川端さん、よろしく。加瀬さん、

入会おめでとうございます。 
程島利通君 ゲストスピーカー川端様、本日はご苦労様です。 
池上 實君 元茅ヶ崎ローターアクト加瀬くんの入会、大歓迎

致します。新会員バンザイ。 
岩澤あゆみ君 昨日、何十年ぶりかで中学校に行って参りまし

た。すれちがう中学生が全員と言っていいほど「こんにちは！」

とあいさつをしてくれました。私が中学生のときはこうだった

かだろうかと驚きました。元気なあいさつってこんなにすがす

がしいかと思いました。私も元気にスマイル！心がけます。 
加茂正司君 ゲストスピーカーの川端様、ゲストの谷澤さん、

ようこそいらっしゃいました。加瀬さん、入会おめでとうござ

います。 
加藤 寛君 加茂さん、ありがとうございます。谷澤さんを呼

び掛けていただきました。川端さんようこそ。 
水嶋 聡君 本日も無事故・無違反で御安全に！ 
西山国男君 加瀬さん、入会おめでとうございます。川端さん、

ようこそ。 
大森久巳男君 ゲストスピーカー川端様、卓話楽しみです。宜

しくお願い致します。 
大木 暁君 オープニングの『母さんのうた』がジーンときま

した。川端さんの卓話、楽しみにしています。 
杉本行廣君 加瀬さんの入会を祝して。二度目のご縁ですが、

よろしく。久保田（鎌倉ＲＣ）宮崎（相模原ＲＣ）両君も活躍

していますよ。 
下里洋一君 ゲストスピーカーの川端さんようこそ。新会員の

加瀬君、改めてよろしく。 
杉田祐一君 加瀬さん、入会おめでとうございます。ゲストの

川端さん、卓話楽しみにしています。 
加瀬義明君 本日よりお世話になります。どうぞ宜しくお願い

致します。 
稲毛 隆君 今日は私にとって最後のスマイル報告をさせてい

ただきました。皆様のご協力、本当にありがとうございました。 
［本日 20 件、27,000 円です］ 

卓話「東日本大震災と大槌町」川端理香様［管理栄養士］ 
震災後、大槌の漁協が経営破綻して倒産しました。それで新漁

協になったのですが、その結果、国の復興・復旧という名のつい

た支援を一切受けられなくなってしまいました。以前の名称と変

わったことで裏目に出てしまったのです。大槌湾のほたて業者は

数十人いたのですが、現在８人だけになってしまいました。その

中に私の同級生が一人いまして、彼は津波で亡くなったお父さん

のやっていたほたての養殖をこれからもやりたいと考えていま

したが、国の支援をなかなか受けられないなど様々な壁があり、

どうにも立ち行かなくなって、彼を助けるために同級生が集まっ

て「ほたて養殖プロジェクト」というのを立ち上げました。その

後水産庁から、ほたてを養殖する人が３人以上集まってグループ

になったら『頑張る養殖支援プロジェクト』という支援を受けら

れるという話がありました。しかし、漁師というのは基本的に競

争・競争で生き抜いてきた個人事業主なので、国の支援を受ける

ためにグループになるということにはムリがあるようにも思え

ます。というのも年齢も 40 歳から 75 歳の方もいて、それぞれや

り方も仕事量も違いますから。 
 ほたての養殖にはお金と手間が掛かります。15 メートルのロー

プに 10 万個のピンを刺して、ホタテに穴を開け、30 キロほどに

なるものを手で引き上げていました。さらには水揚げした貝の表

面についたムール貝なども手作業で全部削り取るわけです。初年

度はそれらを全て手作業でやっていましたが、御支援頂いた巻き

上げ機とほたてカッターによってかなり楽になりました。 
 震災後、以前よりも大きくて甘いほたてが獲れるようになりま

した。というのも、津波によって海底の栄養分などが掻き混ぜら

れたから、ということで、津波も悪いことばかりではない、とい

うことかもしれません。今後はただ養殖をするだけでなく、生産

から販売までを手掛け、海外に輸出するとか、個人購入の拡大を

考えられるようにしてゆくことが大切です。頑張る漁師がほたて

養殖で生活できるようになることが、漁業の町・大槌の復興につ

ながると考えています。 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 


